
CONSULTA DI QUARTIERE 5a

SEDUTA DEL  13/11/2018 - VERBALE  n. 01

Oggi 13 novembre 2018 la Consulta di Quartiere 5a, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 20,30 nella 
sala “A”,  primo piano, Centro Civico “Il  Borgo” in via Chioggia 2 -  Padova, con lettera prot.  generale n. 
424983 del 07/11/2018 riportante l'O.d.g. stampato sul retro (all. 1).

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 20.45

PRESIEDE: Assessora Francesca Benciolini

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Elisa Gheno

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati
1 BLASI Claudia P
2 BONI Enrico P
3 MARCASSA Maurizio P
4 MARINI Benedetta P
5 RAVA Matteo P
6 SOLERO Agnese P
7 TOLIN Giovanni A
8 GHIDONI Paola A
9 TOGNONI Renato A

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21

                                     Presenti  n. 6

                                        Assenti  n.
   

3



L’Assessora Francesca Benciolini, delegata dal Sindaco a presenziare la prima seduta della Consulta 5a, 
comunica al pubblico presente che è ammessa la ripresa della seduta stessa in quanto pubblica, ma che 
chiunque  lo  faccia  si  assume  tutte  le  responsabilità  dell’azione  diretta  ed  eventualmente  di  quelle 
conseguenti, essendo la sezione all’interno del sito “Padovanet” del Comune di Padova l’unico al momento 
ambito istituzionale dedicato alle Consulte; procede poi con la lettura, dal Regolamento sulle Consulte di  
Quartiere, degli articoli 1 “finalità” e 18 “modalità di attuazione della partecipazione”; successivamente invita i 
componenti della Consulta ad una breve presentazione per ciascuno, e al termine pone quindi in discussione 
il punto all’O.d.g. n. 1/2018 ad oggetto: Elezione del Presidente della Consulta 5a;

L’Assessora Francesca Benciolini  presenta l’argomento,  illustrando le  modalità  di  votazione,  in  forma 
palese per alzata di mano ai sensi dei combinati disposti di cui agli artt. 12, comma 1 e 13 del Regolamento 
sulle Consulte di Quartiere;

La Componente Claudia Blasi propone come candidato Presidente il sig. Maurizio Marcassa;

L’Assessora Francesca Benciolini,  rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la 
votazione in forma palese per alzata di mano, per la nomina del Presidente della Consulta 5a.

VOTAZIONE

Consiglieri presenti: n. 6
Astenuti n. 1 Marcassa
Componenti  che hanno dichiarato 
di non partecipare alla votazione

n. 0

Votanti n. 6

n. Candidati voti
1 Marcassa Maurizio 5
2 //
3 //

 
L’Assessora  Francesca  Benciolini,  visto  l'esito  della  votazione,  DICHIARA ELETTO  Presidente  della 
Consulta 5a il componente Maurizio Marcassa.

Il neo Presidente Maurizio Marcassa pone in discussione il punto all’O.d.g. n. 2/2018 ad oggetto Elezione 
dei  Vice  Presidenti  della  Consulta  5a; constatata  l’assenza  di  tutti  i  componenti  di  minoranza  e non 
essendoci alcuna candidatura per l’elezione del Vice Presidente di minoranza, lo stesso esprime la proposta  
di procedere con la sola votazione del Vice Presidente di maggioranza, che viene accolta. La votazione del  
Vice Presidente di minoranza diverrà oggetto inserito al primo punto dell’ordine del giorno della prossima 
successiva seduta.

Il Presidente Maurizio Marcassa presenta l’argomento, illustrando le modalità di votazione, in forma palese, 
per alzata di mano con unica votazione, ai sensi dell'art. 15, comma 1  del Regolamento sulle Consulte di 
Quartiere;

Per i gruppi di maggioranza il Presidente propone come candidato Vice Presidente la sig.ra Claudia Blasi; 
rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta con unica votazione, in forma palese per 
alzata di mano, per la nomina del Vice Presidente di maggioranza della Consulta 5a.

VOTAZIONE:

Consiglieri presenti: n. 6
Astenuti n. 1 Blasi
Componenti  che hanno dichiarato n. 0



di non partecipare alla votazione
Votanti n. 6

In base all’esito della votazione, svolta in forma palese per alzata di mano, il Presidente DICHIARA ELETTA 
la VICE PRESIDENTE di maggioranza sig.ra Claudia Blasi.

Il Presidente Maurizio Marcassa esprime un breve ringraziamento e invita tutti alla collaborazione nell’ottica 
del dialogo; di seguito intervengono il pubblico presente e alcuni componenti:
- Costa Carla – si propone per avviare forme di comunicazione tra Consulta e cittadinanza
-  De  Zanche  Alessandro  –  sottolinea  la  necessità  di  alcune  opere  o  infrastrutture  nei  vari  rioni,  come 
l’illuminazione dell’argine sinistro lungo il Bacchiglione/via Decorati al valor civile, la bonifica del terreno ex 
distributore al Bassanello, la futura destinazione della zona industriale dismessa ex Dialcos di Paltana, il  
recupero socio commerciale del “Borgo”
- Pecchi Vittorio - chiede che le panchine in Quartiere vengano ristrutturate
- Costa Carla – suggerisce l’installazione di cestini lungo la via ciclabile “canale Battaglia” e la creazione 
dell’area cani alla Mandria
- Neri Ivano – evidenzia l’opportunità di creare un percorso sicuro casa scuola lungo la via Concordia -tratto 
privato da acquisire dal Comune- in modo da evitare il transito a piedi o in bici lungo la via Romana aponense
- Rava Matteo – chiede se esista un elenco delle associazioni nel territorio
-  Assessora  Benciolini  –  in  risposta,  fa  presente  che  i  Quartieri  conoscono  solo  le  associazioni  che 
collaborano con gli uffici, ne esistono molte altre che non si interfacciano pur svolgendo ottimo lavoro nel 
territorio, e suggerisce che la Consulta crei un proprio elenco attingendo da altre fonti come l’elenco di quelle 
iscritte al Registro comunale o al Centro Servizi Volontariato
- Boni Enrico – rende noto che la parrocchia ha ulteriori elementi per creare l’elenco
- Solero Agnese – chiede a tutti i presenti se vogliano fornire la propria mail per avere notizie dalla Consulta,  
considerando il tema della comunicazione molto importante
- Marini Benedetta – ipotizza la disponibilità ad incontri organizzati per chi non ha dimestichezza con i mezzi 
informatici

Constatato che nessuno chiede più la parola, l’Assessora Francesca Benciolini e il Presidente Maurizio 
Marcassa dichiarano chiusa la seduta.

La seduta viene tolta alle ore 22.30 del 13 novembre 2018.

Allegati al presente verbale: n. 3 fogli.

Letto, approvato e sottoscritto.

 
 L’ASSESSORA Francesca Benciolini    IL SEGRETARIO Elisa Gheno
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